



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>105 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83379877</b>
Prix	<b>430 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Baisse de prix!!! La situation idéale offre un accès facile au centre-ville, mettant toutes les commodités (transports publics, écoles, commerces, etc...) à quelques pas. Si vous cherchez un appartement spacieux au cœur de Cannes, cette opportunité est faite pour vous. Ce charmant appartement de 3 pièces, situé au 6ème étage d'une résidence de 7 étages, offre une superficie de 89 m<sup>2</sup> loi carrez. En bon état général, il dispose de deux chambres spacieuses avec accès sur une terrasse ensoleillée et au calme, sans vis-à-vis. L'appartement, traversant et lumineux, est doté de deux terrasses ...

*The ideal location offers easy access to the city centre, with all amenities (public transport, schools, shops, etc.) just a few steps away. If you're looking for a spacious flat in the heart of Cannes, this is the opportunity for you. This charming 2-bedroom flat, located on the 6th floor of a 7-storey residence, offers 89 m<sup>2</sup> loi Carrez. In good condition throughout, it has two spacious bedrooms with access to a sunny, peaceful terrace. The flat is light and airy, with two terraces offering open-plan living with uninterrupted views of the surrounding countryside. The building is of a high ...*

## AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

